

費助成制度における近隣自治体との格差及び格差解消を求める声について伺う。

市長 豊かな財政状況の自治体と本市が同じ状況とは考えていない。都に対し引き続き都内統一基準での制度拡充を求める。

議員 同制度において、通院1回につき200円の窓口負担を求める根拠を伺う。

子ども政策部長 福祉的視点から家庭の負担に配慮し制度設計している。相当額の拡充について

議員 国民生活基礎調査によると在宅介護世帯の半数以上が老老介護の状態だ。本市において要支援1、要介護5で居宅サービスを受けている人の中で老老介護状態にある割合を伺う。

市長 介護者が65歳以上の世帯の割合は、要支援1、2では37.8%、要介護1〜5では54.1%である。

議員 老老介護世帯で要支援・要介護認定を受けながらサービスにつながっていない人は何人いるか。

市長 老老介護の実態や老老介護世帯でサービスにつながっていない人の人数等は把握していない。

議員 公助の大切な役割を

議員 国の自己負担を増やす考えだ。低所得者のサービス利用がますます難しくなると考える。所見を伺う。

健康福祉部調整担当部長 国へは必要に応じてより良い介護保険制度となるよう市独自に、また市長会等を通じて要望を行っていく。

議員 台風の被害を受けた

議員 台風の被害を受けた

議員 台風の被害を受けた

議員 令和元年10月の台風第19号発生時において、ハザードマップが開けない、防災行政無線もよく聞こえないなど、緊急の防災情報における情報弱者が生まれてきた。市内9カ所の自主避難所開設の周知方法を伺う。

議員 戸別受信機の各家庭への導入も対応策の一つだが、アンテナ工事が必要となる場合があるなど課題も多くある。今後も最新の技術等の研究を行い、多層的な取り組みを進めていく。

議員 行政が対策をとっても市民に届かなければ意味がない。あらゆる情報伝達手段の活用が必要だ。

市長 若年層や高齢者など、様々な層に伝わる多層的な方法を整備したい。

議員 本市の避難所では、誰も避難できる受け入れ対応がされたのか伺う。

危機管理担当部長 市民でなくても受け入れることとしており、調布市民も利用したことを確認している。

議員 令和元年10月から消費税が10%に引き上げられた。増税による市民の暮らしへの影響について実態を把握しているか。

市長 実態調査は行っていないが、国の制度設計において低所得者のために軽減税率等の対応が図られていると認識している。

議員 消費税増税に伴う個人商店などへの影響について、実態を把握しているか。

市長 市内事業者等へのヒアリングによると、多少の影響はあるが目立ったものはない等の声がある。詳しい状況把握には時間がかか

議員 消費増税に伴う個人商店などへの影響について、実態を把握しているか。

市長 市内事業者等へのヒアリングによると、多少の影響はあるが目立ったものはない等の声がある。詳しい状況把握には時間がかか

議員 キャッシュレス決済による入金タイムラグ等を考え、市民が安心して年を越せるように、年末における特別対策が必要と考える。所見を伺う。

生活環境部長 早めの相談と計画的な資金計画の策定

議員 家族にケアを要する人がいて、大人が担うようなサポートを行う18歳未満の子どものことをヤングケアラーという。本市のヤングケアラーの実態をどのように把握しているか。

議員 家族にケアを要する人がいて、大人が担うようなサポートを行う18歳未満の子どものことをヤングケアラーという。本市のヤングケアラーの実態をどのように把握しているか。

議員 消費税が10%になったことに伴い、幼児教育・保育の無償化が実施された。保護者負担軽減の取り組みについて伺う。

市長 3〜5歳児については支援が充実しているが、0〜2歳児についても課税世帯を支援対象とすることが今後の課題と認識する。

議員 0〜2歳児の認可外保育施設における保育料を認可施設と同等に改善すべきと考える。これまでの検討結果について伺う。

市長 保育料については認可保育園との公平性という点では不十分であると認識している。格差解消に向けた制度の検討を現在進めているところである。

議員 保育所等に係る利用

議員 家族にケアを要する人がいて、大人が担うようなサポートを行う18歳未満の子どものことをヤングケアラーという。本市のヤングケアラーの実態をどのように把握しているか。

議員 外環道工事にて水の発に当たっては、超高層ビル建設等で近隣市と競争するのでなく、三鷹らしさを追求すべきではないか。

市長 三鷹は注目されている地域であり需要がある中で、必然的にある程度の高さの建物が必要と考える。

議員 市庁舎・議場棟等の建て替えに係る日本郵便株式会社との協定は双方に守秘義務が課せられている。情報公開されない可能性はある協定は破棄すべきだ。

市長 守秘義務に該当する内容は見いだされていない。建て替えは立ち止まってい

議員 市庁舎・議場棟等の建て替えに係る日本郵便株式会社との協定は双方に守秘義務が課せられている。情報公開されない可能性はある協定は破棄すべきだ。

議員 外環道工事にて水の発に当たっては、超高層ビル建設等で近隣市と競争するのでなく、三鷹らしさを追求すべきではないか。

市長 三鷹は注目されている地域であり需要がある中で、必然的にある程度の高さの建物が必要と考える。

議員 市庁舎・議場棟等の建て替えに係る日本郵便株式会社との協定は双方に守秘義務が課せられている。情報公開されない可能性はある協定は破棄すべきだ。

市長 守秘義務に該当する内容は見いだされていない。建て替えは立ち止まってい

議員 市庁舎・議場棟等の建て替えに係る日本郵便株式会社との協定は双方に守秘義務が課せられている。情報公開されない可能性はある協定は破棄すべきだ。

議員 市庁舎・議場棟等の建て替えに係る日本郵便株式会社との協定は双方に守秘義務が課せられている。情報公開されない可能性はある協定は破棄すべきだ。